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TARAPACK
GRAN RESERVA

Pinot Noir Gran Reserva is a blend of 3 different vineyards of Leyda Valley, a cool coastal region.

The first lot is a warmer site and provide plummy flavours and honey notes, with salty tannins to the
blend. Other block contributes with an elegant Pinot Noir, with lighter colour, sour cherry, floral notes
and crisp acidity. Last vineyard gives a classic Pinot Noir, with cherry, raspberry and spicy notes. It will
age nicely for, at least, ten years.

Tarapacd Gran Reserva Pinot Noir est un assemblage provenant de trois parcelles différentes de la vallée
de Leyda caractérisée par sa proximité a 'océan et par son climat froid influencé par la brise maritime.
La premiere parcelle est la plus exposée au soleil, offrant au vin des saveurs de
prunes et des notes de miel ainsi que des tanins salés. La seconde apporte son
élégance a ce Pinot Noir d’exception, la lumitre dans sa robe, des notes florales,
de cerise amere ainsi qu'une vive acidité en bouche. Le troisitme raisin
sélectionné, un Pinot Noir plus classique, renferme des saveurs de cerise, de
framboise et des notes épicées. Vin de garde pour au moins 10 ans.
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